



La station de ski de l'Alpe d'Huez affiche complet : "Ça bloque en bas des télésièges"

Lors de ces vacances scolaires de février, la station de ski de l'Alpe d'Huez est plébiscitée par les touristes. Le maire de la commune se réjouit de cet afflux massif.

Comme ici à 2 100 mètres, beaucoup de skieurs se sont rendus à l'Alpe d'Huez. (©Capture webam Huez)

Par

Ugo Maillard Publié le 21 Fév 24 à 17:45

Depuis le début des vacances de février 2024, la station de ski de l'Alpe d'Huez, à 1h de Grenoble, est **prise d'assaut par les touristes**.

Sur les pistes ou dans les bar/restaurants, les skieurs venus de France, d'Europe et du monde entier profitent de la plus grande station d'Isère.

Une situation en tout point positive ? Pas tout à fait.
Un report dans les stations des Alpes

Pour trouver de la neige en ce mois de février 2024, les skieurs sont contraints de se rendre dans les Alpes. Ici aussi, certaines stations de moyenne altitude du Vercors ou de la Chartreuse ont été contraintes de fermer leurs portes.

Résultat : l'Alpe d'Huez est plébiscitée. « On fait une bonne saison, avec **+9% de visiteurs par rapport à l'année dernière**. On préférerait que nos collègues en bas aient plus de monde, mais cela démontre que l'engouement pour le ski est toujours là », se réjouit Jean-Yves Noyrey, maire de la commune, auprès d'*actu Grenoble*.

Selon l'édile, 100% du domaine est ouvert, soit près de 160 pistes avec un enneigement qui varie entre 87 cm et 4,30 m en fonction de l'altitude.
Les gens se concentrent sur 15 à 20 % du domaine

Cette affluence importante laisse imaginer des **embouteillages sur les pistes**. Même si le maire de l'Alpe d'Huez est positif, « j'ai skié ce mercredi matin et c'est ok », il n'omet pas certaines difficultés.

Vidéos : en ce moment sur Actu

« On compte 26 000 personnes sur le domaine en ce moment alors qu'on peut en accueillir jusqu'à 40 000. Le problème, c'est que les skieurs se concentrent sur 15 à 20% du domaine », déplore Jean-Yves Noyrey.

Une fois qu'ils sont au sommet, plus aucun problème, mais il est vrai que ça bloque au niveau des télésièges.

Les skieurs se dirigent tous vers le glacier de Sarenne pour monter au Pic Blanc et par conséquent, les stations de **Vaujany**, Auris-en-Oisans ou Oz sont délaissées.
La mise en place de restrictions sur les pistes ?

La station iséroise qui s'étend de 1 860 à 3 300 mètres d'altitude planche sur des solutions pour limiter les files d'attente. « On réfléchit à mettre en place **des créneaux de réservation**, mais ce ne sera jamais des quotas de skieurs sur une journée », rassure l' élu.

Avec les six autres maires du massif, Jean-Yves Noyrey invite les skieurs à découvrir les autres parties du domaine.



Suivez toute l'actualité de vos villes et médias favoris en vous inscrivant à Mon Actu.

